

Presidente de Siria afirma que la identidad nacional se mantiene



Damasco, 13 abr (RHC) El presidente sirio, Bashar al Assad, afirmó que el terrorismo fracasó en sus objetivos de destruir la identidad nacional, poco después de depositar su voto para las elecciones parlamentarias.

Precisó Al Assad que lo intentaron, pero fracasó ese objetivo básico que tenían, después de derramar mucha sangre y destruir parte de la infraestructura de la nación.

El primer mandatario subrayó que el pueblo sirio durante los últimos cinco años, tenía conciencia de ese punto, por eso vieron el entusiasmo ciudadano para participar en todos los eventos constitucionales tanto presidenciales como legislativas.

El jefe de Estado también dijo que lo visto es la amplia participación de todas las capas sociales, especialmente en el asunto de las candidaturas, con un número sin precedentes en ninguna de las elecciones parlamentarias durante las últimas décadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90376-presidente-de-siria-afirma-que-la-identidad-nacional-se-mantiene>



Radio Habana Cuba